

Jaberg, im November 2022

Stabübergabe unseres Betriebsleiters

Sehr geehrte Damen und Herren

Gerne informieren wir Sie über die anstehende Veränderung in der Betriebsleitung bei der Kies AG Aaretal KAGA. Unser langjähriger Betriebsleiter Erich Binz wird infolge Pensionierung die KAGA per Ende Januar 2023 verlassen. Mit viel fachlichem Knowhow und Geschick setzte er die rollende Planung und personelle Führung im Kies- und Deponiebetrieb während beinahe 15 Jahren weitsichtig und kompetent um. Wir danken Erich Binz für seinen unermüdlichen Einsatz und die geleistete Arbeit in der KAGA und wünschen ihm viel Freude – und etwas mehr Ruhe – im nächsten Lebensabschnitt.

Als neuer Betriebsleiter wird ab Februar 2023 Stefan Schwendimann für die betriebliche Leitung der KAGA verantwortlich sein. Stefan Schwendimann kennt die Bau- und Entsorgungsbranche bestens. Er freut sich auf die neue Aufgabe und ist hochmotiviert, den Kies- und Deponiebetrieb bei uns zu führen. Stefan Schwendimann wird Sie gerne in gewohnter Manier bei der Lösung Ihrer Entsorgungsangelegenheiten fachkundig und kompetent beraten.

Um eine reibungslose Übergabe zu gewährleisten, wird Stefan Schwendimann bereits am 1. Dezember 2022 in die KAGA eintreten.

Wir freuen uns sehr, mit Stefan Schwendimann einen fachkundigen und erfahrenen Betriebsleiter bei uns willkommen zu heissen. Wir wünschen ihm bereits heute viel Befriedigung bei seiner neuen Herausforderung.

Vielen Dank für die Kenntnisnahme und das Vertrauen in die Kies AG Aaretal KAGA.

Freundliche Grüsse Kies AG Aaretal KAGA

Markus Jenni Geschäftsführer